
 

 

 

 

 

 

取 材 日：平成２９年３月３１日（金） 

取材場所：葵高校第２グラウンド 

 

肌寒い日にもかかわらず、顧問の佐藤和之先生のはつらつとした指導の下、選手たちは意欲的に練習に取り 

組んでいました。 

練習後、キャプテンの梅宮優君、強化選手指定選手である永峯友貴君と神田瑞紀さんがインタビューに答え 

てくれました。 

 

チームの特徴はどんなところですか？ 

梅宮君：「団体戦に出場する選手の層が厚く、技術的に個人差がないことです。身体能力でかなわない部分は、 

頭脳的なプレーで補えるのが葵高校の特徴だと思います。自分たちで意識しなければいけないことや励ましの 

言葉をボールに書いて、練習中に少しでも集中するようにしています。」 

地元で開催されるインターハイへの思いは？ 

永峯君：「とても貴重な機会だと感じています。県大会を勝ち抜いて、地元の応援を受けベストコンディション 

で出場したいと思います。今やれることをすべてやりきって臨みたいです。」 

練習に取り組む上で意識していることは？ 

神田さん：「毎日、反省を課題ノートに書き込んでいます。不安なときや緊張したとき、プレーに行き詰まった 

ときに読み返すと自分のプレーを思い出させてくれます。応援に来てくれた人たちを感動させられるように最 

後まで頑張りたいです。」 
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葵高校ソフトテニス部、福島工業高校ウエイトリフティング部が県政広報番組に出演！ 

放送局：福島テレビ（FTV） 

県政広報番組「キビタンGO！～ふくしまからチャレンジはじめよう～」 

放送日：４月１９日（水）２１：５４～２２：００ 



 

取 材 日：平成２９年４月２日（日） 

取材場所：福島工業高校ウエイトリフティング練習場 

 

春らしい日差しの中、顧問の渡部靖先生の指示の下、練習が開始されました。和気あいあいとした雰囲気の 

中にも真剣に各自の課題に取り組む姿が見られました。取材中には、自己記録を更新する選手もみられ、南東

北インターハイでの期待が高まりました。 

練習後に全国選抜大会出場選手の清水崚雅君（６２㎏級）と本多昴稀君（94㎏級）がインタビューに答え 

てくれました。 

 

ウエイトリフティング部に入部したきっかけは？ 

清水君：「体を鍛えたいという軽い気持ちで入部しました。初めは辛いとも思いましたが、挙げられる重量が増 

す毎に自分の努力が自覚できることが楽しく、三年間続けようと思いました。」 

本多君：「入学当初の部活紹介でチラシをもらい、親にも勧められたので気軽に入部しました。渡部先生もいい 

先生で、先輩もフレンドリーですし続けていて楽しくなりました。」 

ウエイトリフティングの魅力は？ 

清水君：「ウエイトリフティングは力で挙げるのではなく技術で挙げる競技なので、そこが魅力です。インター 

ハイまで技術を磨いていきたいです。」 

本多君：「試合で重い重量を挙げられたことを見せつけられる優越感です。」 

地元で開催インターハイへの思いは？ 

清水君：「とても貴重な機会だと感じています。家族や友人、お世話になった方々に感謝の気持ちを込めて頑張 

りたいと思います。」 

本多君：「やってみないと分かりませんが、全国選抜大会では持っている力を十分に発揮することが出来なかっ 

たので悔しさがあります。しっかり調整をして本番に向けて頑張ります。」 

選手たちに期待することは？ 

渡部先生：「大会の華やかさに比べ、単調で苦しい練習だと思います。だからこそ、楽しく生徒たちが主体的に 

取り組むように配慮しています。地元開催の南東北インターハイでは、多くの声援を受けて、１２０％の力を 

発揮し、高校生活の中で一番いい試技が出来るようにしていきたいと思います。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後も本県開催競技にスポットを当て、県政広報番組にて放送していきますので、お楽しみに。 

放送局：福島中央テレビ（ＦＣＴ）  

県政広報番組 ゴジてれ Chu！「ふくしま未来通信」 

放送日：４月１８日（火）１５：５０～１６：５０ 



 

自転車競技トラック・レースを開催するいわき市は、「いわきサンシ 

ャインマラソン」や映画「フラガール」で全国のみなさんにおなじみ 

のことと思います。本市は東北地方東南端に位置しており、東は太平 

洋に面しているため、寒暖の差が比較的少なく過ごしやすい地域です｡ 

競技会場のいわき平競輪場は、屋外では日本で唯一となる構造建物 

上に設営された空中バンクです。選手の皆さんにはぜひインターハイ出場を果たし、この競技場で大いに実 

力を発揮していただきたいと願っております。 

さて、福島県いわき市実行委員会事務局では、新年度に入り準備作業も「超高速！」で進んでおります。4

月 15日土曜日には市内の高校生と連携しながら、いわき駅周辺で 100日前イベントを予定しております。 

全国の競技者の皆さん、大会関係者の皆さん、そして応援にお越しになる皆さんを大歓迎でお待ちしており

ます。 

 

 

 

 

福島県石川町では、自転車競技ロード・レース大会を開催します。 

石川町は、福島県中通り南部、阿武隈高地の西側に位置し、春には名 

木高田桜をはじめ、町の川沿いに見事に咲き誇る桜並木が町のシンボ 

ルとなっています。また、鉱物は日本三大鉱物産地としても有名で、 

昨年、日本地質学会選出により、石川のペグマタイト鉱物が「県の 

石」に選ばれました。お越しの際はぜひご覧ください。 

桜の季節は過ぎますが、全国からお越しいただく、選手・役員・関係者の方々、また、選手の応援等にお

越しいただく皆様をこころよりお待ちいたしております。 

 

 

 

福島県のカウントダウン「絆リレー」に会場地実行委員会の方が出演されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂下高校がある会津坂下町から近い会津若松市では、テニス・ソフトテニ 

ス・ボクシングの３つの競技が行われます。  

            これからも、南東北インターハイを盛り上げるように広報活動を頑張りたい 

と思います。 

 

今回のカウントダウン「絆リレー」は 

３/２４ 坂下高校 ３/２８ 会津農林高校 ３/３１ 学法石川高校 4/4 南会津高校  

４/７ 只見高校 ４/１１ 会津北嶺高校 ４/１４ 会津若松ザベリオ学園高校 の７校です。 

坂下高校推進委員会の皆さん(３/２４) 

２９南東北カウントダウンリレー in 福島 

FU 

第３９０走者 いわき市実行委員会の皆さん《４/８》 

第３８３走者 石川町実行委員会の皆さん《４/１》 



               会津農林高校では、生徒会総会を利用して全校生徒に対してインターハイ 

が南東北３県で行われることをＰＲしました。パワーポイントを利用したＰ 

Ｒ活動に、みんなとても関心を持ってくれました。また、文化祭において「 

南東北インターハイ」コーナーを設けてＰＲ活動を行いました。地域の方々 

にも南東北インターハイ開催を知っていただける良い機会となりました。 

 

 

 

 

 

               田島高校は全国有数の敷地面積を誇り、その恵まれた環境の中で、全国大 

会の常連校であるレスリング部を始め、各部活動が日々練習に汗を流してい 

ます。今年度は 3年に１度の大文化祭「鴫山祭」があり、私達推進委員会は 

オリジナルパンフレットを作成し来場した方々に配ってＰＲをしました。田 

島高校の生徒が一人でも多く、南東北インターハイに出場できるよう、より 

一層部活動を応援していきます。 

全国のインターハイを目指す選手のみなさん、南東北インターハイでお待ちしております。 

               南会津高等学校の推進委員はスキー部が担当しています。 

この冬、多くの方々に支えられ平成 28年度全国高校総体第 66回全国高等 

学校スキー大会に参加してきました。今度は私たちが南東北インターハイを 

サポートしていきます。頑張ろう！南東北！ 

               只見高校では、横断幕とのぼりを設置しています。今年度は対面式や大会 

の激励会などで南東北インターハイの PRを行い、選手一人ひとりの意識を 

高められるようにしていこうと思っています。また、朝の挨拶運動の時にも 

のぼりを持ってアピールしていこうと考えています。 

 

 

会津地区推進委員会では会津若松市では開催される競技を中心に、ＰＲ活 

動やボランティア活動を行ってきました。私たちの学校でも昨年行われた体 

育祭や１０月に行われた文化祭でインターハイを盛り上げるよう、全校生徒 

や来校された地域の方々に声かけ運動をしながらＰＲ活動をしていきまし 

た。残り３ヶ月間、選手と同じ気持ちで頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会津北嶺高校高校生活動推進委員会です。校内スポーツ大会や文化祭等の 

生徒会行事の際に、南東北インターハイ開催の PR活動を全校生徒に向けて 

行いました。会津若松市では、ソフトテニス・テニス・ボクシングの３種目 

が開催されます。皆さん、お待ちしています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会津農林高校推進委員会の皆さん(３/１３) 

田島高校推進委員会の皆さん(３/３１) 

南会津高校推進委員会の皆さん(４/４) 

只見高校推進委員会の皆さん(４/７) 

会津北嶺高校推進委員会の皆さん(４/１１) 

会津若松ザベリオ学園高校推進委員会の皆さん(４/１４) 



 

 

いよいよ南東北大会開催まで、あと３ヶ月となりました。３９年ぶりに福島県で開催されるインターハイ！！ 

そのインターハイを地元選手と共に盛り上げてくれる「高校生活動推進委員会」のみなさんが、４月２３日（日） 

に郡山駅西口（中央口）特設ステージにてカウントダウンイベントを行います。 

 本県開催競技である空手道の演武や合唱、フラダンス、チアリーディングの披露もあります。 

ぜひお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
問い合わせ先 福島県教育庁健康教育課全国高校総体推進室 

       〒960-8043 福島市中町８番２号 県自治会館３階 ℡：024（521）8672 

カウントダウンイベントを開催します。 

＆PRグッズを作製しました。 

FU 


